

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

23 avril 2025

Région Asie-Pacifique



Thaïlande

Située en Asie du sud-est, la Thaïlande est un pays qui n'a jamais été colonisé. Selon la tradition, le pays a été fondé en 1238 avant de connaître une longue histoire (du 13ème au 18ème siècle) de royaumes Thaï qui cherchent à établir une stabilité dans une région marquée par les conflits tant au sein de ses frontières qu'au-delà en Birmanie, au Cambodge, au Laos et dans la péninsule Malaise. Dans les années 1890 et 1900, les Britanniques et les Français forcèrent le royaume du Siam à céder le Cambodge, le Laos et les territoires Malaisiens qui étaient sous son contrôle. En 1932, une monarchie constitutionnelle est établie. Au cours de l'histoire moderne du pays, de nombreux coups d'état auront lieu sans combats et le pouvoir passe à plusieurs reprises de l'armée à différentes administrations. En 1954, la Thaïlande signe un traité d'alliance avec les États-Unis, envoie des troupes en Corée et combat aux côtés des américains au Vietnam. L'Église du Nazaréen est présente en Thaïlande depuis 1989 grâce aux dons généreux du district du Japon de l'Église du Nazaréen et au soutien du Fonds pour l'évangélisation mondiale. Aujourd'hui, la Thaïlande est confrontée au vieillissement de sa population, à une main d'œuvre réduite et à des mouvements migratoires internes ainsi qu'à une immigration en provenance des pays voisins. Tout ceci crée de nouveaux défis ainsi que de nouvelles opportunités pour le ministère de l'église.



2 137 membres



31 églises pleinement
organisées, 6 églises
pas encore organisées



19 ministres habilités par
les districts et 21 ministres
ordonnés dans 2 districts

PRIÈRE



- Prions pour que les familles des enfants voient l'impact de ce programme et soient attirées par la communauté de l'église.
 - Prions pour les millions de birmans qui ont fui vers la Thaïlande afin de trouver du travail et d'échapper à la guerre civile en Birmanie.
 - Prions pour ces enfants qui apprennent la langue thaïe et poursuivent leur scolarité.
-

LOUANGES



- Louons Dieu pour la fidélité des responsables de l'église qui voient des opportunités d'établir des liens avec les personnes qui sont loin de leur pays d'origine et de leur présenter l'amour de Jésus.
- Louons Dieu pour les premiers succès du centre de ministères pour enfants Nouvelle Création à Bangkok.



Le ministère du centre Nouvelle Création au service des enfants de la diaspora birmane en Thaïlande

L'Église du Nazaréen a un impact important dans la vie des élèves vulnérables originaires de Birmanie grâce au centre de ministères pour enfants Nouvelle Création qui se trouve dans l'église du Nazaréen Bangchalong Bethesda. Situé sur l'une des routes principales d'un quartier qui rassemble de nombreux travailleurs birmans, ce centre a pour but de partager l'espérance du Christ avec les enfants de la diaspora birmane de Bangkok.



Grâce à la générosité de nazaréens du monde entier et aux soutiens aux projets de ce type, et par la grâce de Dieu, le centre Nouvelle Création a pu réaliser de nouvelles avancées qui permettent de transformer la vie de ces jeunes :

- **Nouvelle classe pour jeunes lecteurs** : Une nouvelle classe a été ouverte afin d'inspirer l'amour de la lecture chez les jeunes enfants, ce qui favorise une bonne scolarité et la créativité des enfants.
- **Progrès des élèves** : Pour la première fois, le centre a publié des relevés de notes officiels pour ses élèves les plus avancés afin de récompenser leur travail scolaire et de reconnaître leurs progrès en associant les familles.
- **Espaces d'apprentissage mieux sécurisés** : Grâce à l'achat de meubles de rangement, l'espace est mieux organisé, plus sûr et mieux adapté aux apprentissages pour tous les élèves.
- **Développement du personnel** : Pour améliorer les services proposés, les membres du personnel ont pu participer à des leçons de langue thaïe, ce qui leur permet de mieux communiquer avec les familles des élèves.
- **Des élèves qui connaissent les nouvelles technologies** : Le centre forme les élèves en leur donnant les compétences technologiques essentielles et en les préparant pour les opportunités académiques et professionnelles de demain.



Par-dessus tout, le centre Nouvelle Création est attaché au partage de la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ et favorise le développement spirituel et académique de ces enfants. Grâce à ce ministère, l'Église du Nazaréen les prépare à un avenir meilleur et permet aux élèves de réaliser leur plein potentiel tout en favorisant un fort sentiment d'appartenance à une communauté et à la foi chrétienne.

Au fur et à mesure du développement de cette initiative, son impact profond sur les enfants et les familles des membres de la diaspora birmane démontre la puissance du Christ qui transforme et les effets de la compassion chrétienne lorsque celle-ci est mise en pratique. Pour plus d'informations sur les besoins des millions de birmans qui ont fui en Thaïlande, [cliquez ici](#).

[Pourriez-vous accomplir un service ?](#)

Dieu vous appelle-t-il à vous engager dans sa mission dans la région Asie-Pacifique ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire ancien numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE ^{DU}
NAZARÉEN